

Coopération entre l'Équateur et la Bolivie

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 23 Août 2010 21:46 - Mis à jour Mercredi, 01 Septembre 2010 10:03

Les Gouvernements de la Bolivie et de l'Équateur ont signé aujourd'hui un accord de coopération culturelle à caractère indéfini, qui établit le soutien à tout type de pratique artistique dans les deux pays, l'encouragement à la conservation du patrimoine, la promotion de programmes de diffusion culturelle et la création de mécanismes d'échange artistique.

[Lire l'article dans *El Hoy*](#)

[En savoir plus sur le site du Ministère de la Culture](#)